

**Liebe Schülerinnen und Schüler,**

**Geschätzte Eltern,**

Der Musikverein Konkordia Mauren bietet in Zusammenarbeit mit der Liechtensteinischen Musikschule die Möglichkeit, ein Blas- oder Schlaginstrument zu vergünstigten Konditionen zu erlernen. Die Anmeldung für den Musikunterricht an der Musikschule kann direkt über die Jugendförderung der Konkordia vorgenommen werden. Der Konkordia Mauren ist die Förderung der Jugend im Instrumentalbereich sehr wichtig und bietet seinen Musikschülerinnen und Musikschülern deshalb diverse Vorteile:

- Der Musikverein übernimmt 50% der Ausbildungskosten.
- Das Instrument wird kostenlos zur Verfügung gestellt.
- Jegliche Reparaturen und Wartungen am Instrument werden ebenfalls übernommen.

Ausserdem erhält ihr Kind die Möglichkeit, nach der Grundausbildung in der Jugendmusik der Konkordia Mauren mit anderen jungen Musikern gemeinsam zu spielen. Die Jugendmusik probt während der Schulzeit jeden Montagabend und bestreitet im Jahr mehrere Auftritte. Ausserdem gehören Ausflüge und weitere gemeinsame Aktivitäten zum Pflichtprogramm. Der Spass darf auch bei uns nicht zu kurz kommen.

Bereits angemeldete Schülerinnen und Schüler aus der Gemeinde Mauren-Schaanwald, die den Musikunterricht schon besuchen oder schon direkt bei der Musikschule angemeldet worden sind, können auch während der Ausbildung auf den Musikverein umgemeldet werden, um die verschiedenen Vorteile in Anspruch nehmen zu können.

Der Musikverein freut sich auf alle neuen Musikschülerinnen und Musikschüler, die sich für das Erlernen eines Instrumentes entschieden haben.

Bei Fragen und Anregungen sowie Anmeldungen stehe ich Ihnen gerne unter [jugend@1870.li](mailto:jugend@1870.li) zur Verfügung. Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage [www.konkordia.li](http://www.konkordia.li)

Mit freundlichen Grüssen



Pascal Schreiber

Jugendreferent Konkordia Mauren